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Gebäude ME, Ebene 04
42119 Wuppertal

stupapraes@asta.uni-wuppertal.de
www.stupa-wuppertal.de

AStA BU Wuppertal, Max-Horkheimer-Str. 15, 42119 Wuppertal

An die Studierenden

der Bergischen Universität Wuppertal

Wuppertal, den 10. September 2018

Protokoll der 9. ordentlichen Sitzung des Studierendenparlaments am 7. November 2018

Beginn: 19:12 Uhr
Ende: 19:57 Uhr
Ort: Plenarsaal der AStA-Ebene (ME 04.19)
Redeleitung: Justus Faust
Protokoll: Dominic A. Windolph

Anwesende Parlamentarier:
Justus Faust, Muriel Lucie Berno, Viktoria Boecker, Jan Niclas Schürmann, Hong-Nhi Nguyen, Christine Scheible,
David Barholomäus, Lukas Vaupel, Felix Wagmann, Philip Rademacher, Dominic A. Windolph, Linus Prinz, Xhulia
Gega

Abwesende Parlamentarier:
Julia Schnäbelin (entschuldigt), Lena Stockschläder, Mattis Kuhlmann, Gabriel Lehmann, Ivo Vuicic (entschuldigt),
Anna Wirt, Mike Stephan (entschuldigt), Emre-Can Tan

Anwesende Mitglieder des AStA:
Ronan Stäudle, Kai Radant, Sven Bischoff, Sebastian Kopf, Daniel Benjamin Fachinger

TOP 1: Begrüßung und Regularia

Justus Faust eröfnet die Sitzung um 19:12 Uhr.
Justus Faust stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und die Sitzung mit 13 stimmberechtigten
Mitgliedern beschlussfähig ist.

Es sind zwei Anträge eingegangen.

Justus Faust teilt den Rücktritt von Berat Arici (Juso HSG) mit, für den Ivo Vuicic nachgerückt ist.
Außerdem berichtet Justus Faust, das Jan Nicals Schürmann aus dem Wahlausschuss zurückgetreten ist und somit
9 von maximal 10 Mitglieder in diesem verbleiben.
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Abstimmung über das Protokoll der 8. ordentlichen Sitzung:
12 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltungen

Folgende Tagesordnung wird vom Präsidium vorgeschlagen:

TOP1 Begrüßung und Regularia
TOP2 Berichte aus den Gremien
TOP3 Hochschule und Hochschulpolitik
TOP4 Wahl von Mitgliedern des Wahlausschusses
TOP5 Anträge
TOP6 Sonstiges und Termine

Abstimmung über diese Tagesordnung:
12 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltungen

TOP 2: Berichte aus den Gremien

Kai Radant berichtet, dass das Haushaltsjahr zuende gegangen ist und ein Überschuss von 130.000 e zu verzeichnen
ist. Der Zuschuss vom Shop beläuft sich auf 27.000 e, also um 7.000 e weniger als im Vorjahr.

Ronan Stäudle berichtet, dass die Bauarbeiten am neuen Lager bald abgeschlossen sind.
Weiter ist er mit der neuen Leiterin der Pressestelle der Universität im Gespräch und gemeinsam sondieren sie, wie
eine bessere Zusammenarbeit zustande kommen kann.
Abschließend berichtet Ronan von der durchgeführten Veranstaltung

”
Bier und Spiele“.

Lukas Vaupel berichtet aus dem Senat, dass geplant ist vor dem Gebäude V/W eine 6 Meter hohe Statue eines
Bildnisses von Tony Cragg zu errichten.
Weiter berichtet er von einer Aktualisierung der Uni-App, dass das Job-Portal der Universität veröffentlicht wurde
und dass das BLB derzeit prüft, ob sich ein Neubau des Campus Haspel lohnt oder nicht.

Felix Wagman ergänzt den Bericht aus dem Senat um die Information, dass die Universitäts-Websites aktualisiert
werden sollen, der Prozess sich aber hinziehen wird, da die Fakultäten und die Fachschaften mitziehen müssen.

Lukas Vaupel berichtet weiter, ergänzend zum Senatsbericht, dass der Hochschulrat auf der nächsten Sitzung anwe-
send sein wird.
Aus dem Referat für Ökologie und Mobilität berichtet Lukas, dass die Ticketvergabe sich verzögert hat, da es im
Betriebsablauf Probleme gegeben hat.
Weiter gab es Verhandlungen mit der WSW bezüglich der Einbindung des Tickets in die Uni-App und es ist geplant
eine Koorperation mit

”
Cambio Carsharing“ ins Leben zu rufen. Zu beiden Themen gibt es auf der nächsten Sitzung

Anträge.
Zu den Verhandlungen mit den WSW erläutert er, dass es eine erste Absichtserklärung der WSW gibt, worin diese
eine Drittfirma beauftragen wollen, eine Schnittstelle für die Universität zur Verfügung zu stellen. Dabei wünschen
sich die WSW eine Kostengrenze von 30.000 e, darüber hinaus besteht unter anderem die Möglichkeit, dass die
Studierendenschaft für den Rest der Kosten aufkommen müsste. Insgesamt ist die Aufteilung weiterer Kosten aber
noch sehr schwammig. Diesbezüglich soll eine entsprechende Klausel im Vertrag festgelegt werden. Lukas stellt al-
lerdings die Frage in den Raum, ob die Studierendenschaft ein solches Risiko eingehen sollte, für Fragen steht er als
Beauftragter des Referats für Ökologie und Mobilität selbstverständlich zur Verfügung.

Justus Faust fragt, was denn so schwierig wäre, eine PDF-Datei in die Uni-App einzubinden.

Lukas Vaupel antwortet, dass dann das Ticket direkt auf den Servern der Universität bereitgestellt werden würde,
anstelle, dass es über die WSW generiert werden müsste.

Felix Wagmann fragt nach den Vorstellungen über eine Aufteilung der Kosten bei Überschreitung der 30.000 e-
Grenze.
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Lukas Vaupel antwortet, dass in einem solchen Fall eine Einigung erfolgen muss. Sollte diese nicht zustande kommen,
so wird dann ein Gericht entscheiden.
Nun berichtet Lukas über die Koorperation mit

”
Cambio Carsharing“. So hat er einen ersten Vertragsentwurf erhal-

ten, der besagt, dass für Studierende die Anmeldegebühren entfallen und der AStA Shop eine Anmeldestelle werden
könnte. Für den AStA ist das ebenfalls Lukrativ, denn für jede Anmeldung über diese Stelle erhält dieser eine Provisi-
on. Im Gegenzug ist der AStA bereit, Werbung für

”
Cambio“ zu machen. Die Verhandlungen werden weiter geführt.

Viktoria Boecker verlässt um 19:40 Uhr die Sitzung, es sind 12 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

Xhulia Gega fragt, ob die lokalen Standorte verstärkt werden sollen.

Lukas antwortet, dass diese zumindest angepasst werden sollen.

Sven Bischoff fragt nach der Laufzeit des Vertrages.

Lukas antworetet, dass dieser für 24 Monate mit einer Kündigungsfrist von drei Monaten laufen soll.

TOP 3: Hochschule und Hochschulpolitik

Es gab keinen Redebedarf.

TOP 4: Wahl von Mitgliedern des Wahlausschusses

Viktoria Boecker betritt um 19:43 Uhr die Sitzung, es sind 13 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

Es gab keinen Redebedarf.

TOP 5: Anträge

Antrag auf Änderung der Beitragsordnung ab dem SoSe 2019

Das Studierendenparlament möge beschließen, die
”
Beitragsordnung der Studierendenschaft“ wie folgt

anzupassen.

$ 4 Abs. 1-3 wird neu gefasst:

(1) Die Höhe des Studierendenbeitrages beträgt 13,00 e.

(2) Dieser Betrag teilt sich wie folgt auf:

a) 10,00 e Beitrag für die Studierendenschaft (AStA-Beitrag)

b) 2,00 e Beitrag für die Fachschaften

c) 0,50 e für den Hochschulsport

d) 0,50 e für die Bühnenflatrate.

(3) Zum Studierendenbeitrag wird ab dem Sommersemester 2019 ein Mobilitätsbeitrag von 203,88 Eu-
ro erhoben. Dieser Betrag teilt sich wie folgt auf: 149,28 Euro Semesterticket für das Gebiet des
Verkehrsverbundes Rhein-Ruhr und 54,60 Euro Erweiterung des Gültigkeitsbereiches des Semester-
tickets auf das Gebiet des Landes Nordrhein-Westfalen.
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Kai Radant stellt den Antrag vor.

Ronan Stäudle unterstützt diesen Antrag, aufgrund der hohen Überschüsse. Auch durch den Stellenabbau wird es
permanente Einsparungen geben.

Zum Stellenplan gibt Kai Radant noch die Information, dass der vom Studierendenparlament beschlossene Stellenplan
umgesetzt wurde.

Abstimmung:
12 Ja 0 Nein 1 Enthaltung

Antrag: Bierpreispremse schaffen

Das Studierendenparlament der Bergischen Universität Wuppertal möge sich dafür einsetzen, dass eine
Bierpreisbremse und somit eine Deckelung des pro Auffüllung zu entrichtenden Bierpreises geschaffen
wird.

Dominic Alexander Windolph stellt den Antrag im Namen der Liste Die LISTE - Wuppertal - vor.

Dominic Alexander Windolph stellt einen GO-Antrag auf Schließung der Redeliste. Es gibt formale Gegenrede, daher
wird über diesen GO-Antrag abgestimmt:
8 Ja 1 Nein 4 Enthaltungen

Die Redeliste wurde geschlossen.

Abstimmung:
3 Ja 8 Nein 2 Enthaltungen

TOP 10: Termine und Sonstiges

Muriel Lucie Berno informiert über ein öffentliches Treffen der Vertreter der ZQVK am 20.11.2018 um 16 Uhr auf
der AStA-Ebene.

Daniel Benjamin Fachinger informiert über eine Vollversammlung des Queerreferates am 19.11.2018.
Weiterhin informiert er über die Veranstaltung des Referates für Behinderte und chronisch Kranke am 22.11.2018
um 18 Uhr

”
Studieren mit (psychischen) Problemen - Ein Austauschtreffen“

David Bartholomäus informiert über die
”
Future of Europe Debates“ am 15.11.2018, sowie über einen Vortrag über

europäische Energiepolitik am 29.11. in der Börse.

Die nächste Sitzung soll am 5. Dezember 2018 um 19:00 Uhr stattfinden.

Justus Faust schließt die Sitzung um 19:57 Uhr.

Protokoll verabschiedet am

(Abstimmung: Ja, Nein, Enthaltungen

Dominic A. Windolph Justus Faust Mike Stephan
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